
第 34 回定例会 

 

日 時  平成 31 年 6 月 22 日（土）15：00～17：00   

場 所  自治会館にて 

出席者  8 名 

ゲスト  3 名（café Sante、 

ふらっと新百合ヶ丘・Vege&ArtFes・グリーンバード新百合ヶ丘、 

ふらっと新百合ヶ丘） 

※ふらっと新百合ヶ丘とは、新百合ヶ丘を中心に、農育・食育を大切に親子で

参加できる活動をする団体。 

※Vege&ArtFes（ベジアンドアートフェス）とは、川崎の農家と立ち上げた

Vege&ArtFes は川崎のママ起業家や商店が関わり、街とつながることが少

ないという地域の声をきっかけに立ち上げた地域密着イベント。『地元を楽

しんで知るから好きになる』というコンセプトで開催している。 

※グリーンバード新百合ヶ丘とは、ごみ拾いボランティア。新百合ヶ丘駅周辺

の月に１回のごみ拾いを通じて、地域の繋がりを作る活動をしている。 

 

１ 栗平駅前のコミュニティ施設「CAFÉ ＆ SPACE Ｌ.Ｄ.Ｋ.」の活用につ

いて情報提供 

  ・小田急のくらし事業について説明。小田急不動産としては、「CAFÉ ＆ 

SPACE Ｌ.Ｄ.Ｋ.」を、周辺の地域資源と連携を図りながら、地域コミ

ュニティの拠点として、地域住民同士の交流に活用して欲しいと考えて

いる。 

  ・予定されているイベント（キックオフミーティング） 

    6 月 28 日（金）12：30～14：30 ランチミーティング 

            参加費 1,200 円（ランチ＆ドリンク） 

    7 月 14 日（日）18：30～20：30 ディナーミーティング 

            参加費 4,000 円（飲み放題） 

    7 月 25 日（木）清掃活動 （主催 栗平郵便局） 

    11 月 栗平駅前広場でマルシェなどのイベント開催予定 

（主催 小田急のくらし） 



 

２ 本日のイベント振り返り 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （１）アンケート結果 

   ① 本日のイベントについてのご意見やご感想 

     ・各テーブルごとのグループ制が良かった。災害活動をしています

が、勉強になりました。ありがとうございました。 

     ・ペット防災という観点で防災を考えていなかったので、とても勉

強になりました。 

     ・グループ別で話しあうことを通じ、皆が気軽に発言できる会でし

たので、大変勉強になりました。 

     ・具体的な事を知ることができました。わんにゃんハウスとか。 

     ・とても分かり易い講義をありがとうございました。 

     ・1 部：知らないことを気づけるきっかけとなり、とても勉強にな

りました。2 部：熊本の現状をありがとうございました。 

     ・大変勉強になりました。 

     ・避難時の備え品が、とても大変な量と重さになるのでびっくりで

す。 

     ・色々なアイディアを取り入れての精力的な活動に敬意を表します。 

     ・再確認をする意味で良かったです。 

     ・「もしもの時のため」の事が具体的に意識できるようになりまし

た。避難時の荷物をあらためて見直したいと思います。 

 



   ② 今後、「ペットとぼうさい」にやって欲しい事 

     ・人とペットの災害食を一緒に作る講座を是非させてください。 

     ・私は、ペットを飼っていないのですが、緊急時には、子供と同じ

でペットは「癒し」の存在かと思います。そんな観点で話し合え

ば飼っていない人たちにも分かってもらえるんじゃないかなと思

いました。そんか活動が広がればいいなと思います。 

     ・このようなイベントを各地で開催して頂きたい。 

     ・屋外での避難。 

     ・ペットを飼っていない人にも、いずれ飼う方にも、災害時の理解

を広めてもらえたらと思います。 

     ・現在の方向で進めてください。白中避難所が同行できるよう、活

動を活かして欲しい。 

     ・実際にペットと同行する訓練。 

 

   ③ 今後「ペットとぼうさい」のイベント情報が必要な方は、下記にご

記入ください。 

     ・白鳥  2 名 

     ・百合丘 1 名 

     ・西生田 １名 

     ・片平  1 名 

     ・その他 1 名 

 （２）スタッフの感想 

  ・イベントが始まる前に、各グループで自己紹介を予定していたが、参加

者が開始時刻までに揃わなかった為、自己紹介をすることが出来なかっ

た。結果的に 1 部では時間が余ったので、経過時間を見て、自己紹介の

時間を取ることが出来たかもしれない。 

  ・多くの方から質問があり、1 部 2 部とも真剣に聞いていただいていたと

感じた。 

  ・全体的な雰囲気も良く、参加人数も丁度良かった。 

  ・グループに分けたことは良かった。 

  ・各グループのまとめ役の方が適任だった。 



  ・猫を飼っている方の参加があったのが良かった。 

  ・ペットを飼っていない人も一緒に考えられる内容になっていてよかった。 

  ・区役所の中島さんが、いつも参加してくださり有り難い。 

  ・地域で市民活動をしている方々の参加があり、ペットとぼうさいの活動

を広げられる可能性が出てきている。 

  ・アレルギーのある方など、今後は、色々な立場の人に参加してもらいた

い。アレルギーの方にとって、避難所の受け入れについて、決まりがあ

ると安心して避難することが出来る。 

 

３ 今後の活動について 

 （１）今年度のテーマの確認 

    自助 

 （２）活動の検討 

   ①自治会の防災まつり 展示参加 

開催時期は未定 白鳥公園にて   

   ②麻生区合同防災訓練 展示参加 

     10 月頃 西生田中 

   ③小田急のくらし   出展参加 

     11 月頃 栗平駅前広場 

 

 

 （３）次回のセミナーの内容について 

   防災の３３３にできること 

（３秒、３分、３時間、30 時間、3 日、３ケ月、3 年） 

防災を時間軸でイメージする。 

   次回の定例会で、具体的な内容と開催時期を検討。 

 

４ 次回の定例会 

  ７月６日（土）15：00～ 

         ※地域清掃は、定例会終了後に実施予定。 


